

COMISION ECONOMICA PARA AMERICA LATINA

SERVICIOS DE INFORMACION

AV. PROVIDENCIA 871. SANTIAGO, CHILE
CABLE UNATIONS SANTIAGO, CASILLA 179 D.



NACIONES UNIDAS

(Para uso informativo - no es un documento oficial)

Santiago, 14 de julio de 1960

ABREN CONCURSO ENTRE LOS ARQUITECTOS COLEGIADOS DE CHILE PARA EL EDIFICIO DE LA NU EN SANTIAGO

Hasta el 30 de Septiembre podrán presentarse los planos para la futura sede de la CEPAL y otros organismos de las Naciones Unidas.

En representación del Secretario General de las Naciones Unidas, el Director Principal de la CEPAL ha convocado a un concurso de anteproyectos para el edificio de la NU en Santiago de Chile.

El certamen ha quedado abierto a todos los arquitectos inscritos en el registro del Colegio de Arquitectos de Chile, y los premios y honorarios ascienden a un total de E° 72.922,97 que serán distribuidos de acuerdo con las bases aprobadas por el Hon. Consejo del Colegio.

El edificio de las Naciones Unidas en Santiago deberá corresponder, dentro del marco de los fondos destinados para su construcción, a la importancia de las entidades que habrá de alojar, y entre las cuales se cuentan la Comisión Económica para América Latina de las Naciones Unidas (CEPAL), la Oficina Regional de la Organización para la Agricultura y la Alimentación (FAO), el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), y la Junta de Asistencia Técnica.

Ubicación y generalidades

El edificio de las Naciones Unidas se levantará en el Parque de Vitacura de la Comuna de Las Condes, dentro de una extensión de cerca de cinco hectáreas cedidas por el Gobierno de Chile. El terreno, según se desprende de algunos estudios técnicos que se han realizado ya, tiene diversas características en su composición, en las que predominan la piedra bolón, el ripio, la arcilla y la arena fina.